



Columna



Domingo Drago

Vicepresidente de Asuntos Externos de Gold Fields

Colaboración al servicio de la salud dental

El acceso a la salud en las zonas más alejadas de las grandes ciudades, es un tema que los vecinos de comunas como Chañaral y Diego de Almagro conocen bien. Para ellos no es fácil recibir la atención de especialistas cada vez que lo requieren y en muchos casos, deben esperar bastante tiempo o recorrer largas distancias para realizarse controles médicos o exámenes en centros y hospitales de mayor complejidad. Según

Facilitar el acceso a la atención odontológica, realizar chequeos de rutina y fomentar una buena higiene bucal, surgen como una necesidad imperativa.

ción oral una de las con más tiempos de espera.

Facilitar el acceso a la atención odontológica, realizar chequeos de rutina y fomentar una buena higiene bucal, surgen como una necesidad imperativa para reducir la probabilidad de enfermedades

datos entregados recientemente por el Ministerio de Salud, las listas de espera de especialidades siguen al alza en todo el país, aumentando en un trimestre cuatro días en promedio, pasando de 356 a 360 días. Una situación que afecta, especialmente, a las consultas nuevas de especialidades médicas y a las odontológicas, siendo la rehabilita-

que requieran tratamientos más complejos. En esa línea los operativos dentales móviles son importantes herramientas para ofrecer atención dental a niños, jóvenes y adultos de zonas vulnerables, además de promover la educación y cuidado en este ámbito. Llegar hasta las localidades más alejadas es clave y requiere de recursos que, en muchos casos, no están disponibles en el sistema público.

Con ese objetivo, desde Gold Fields impulsamos por tercer año consecutivo el Programa de Salud Dental: "Sonrisas para un futuro en Chile", una iniciativa público-privada realizada en conjunto con la Fundación Sonrisas y los municipios de la provincia de Chañaral, que ya ha atendido a cerca de 2.000 personas desde su lanzamiento hasta su versión 2024 que concluye hoy.

En definitiva, son más de 15 profesionales de la salud que han realizado intensos operativos, charlas educativas y entrega de kits de limpieza. Este programa confirma la importancia de generar alianzas que nos permitan aunar esfuerzos y mejorar la calidad de vida de las personas, impactando en áreas tan importantes como son la salud o la educación. Ese es el espíritu que hoy debe guiar a las empresas que aspiran a generar valor duradero en los territorios donde operan y es la manera en que queremos seguir aportando a la provincia de Chañaral. Las sonrisas de los niños, jóvenes y adultos atendidos durante estas semanas nos motivan a seguir desarrollando este tipo de iniciativas.